



漂着ごみの実態について講演する藤枝繁・鹿児島大学准教授(10日、串本町串本で)

串本・みんなの海をまもる会主催の「第2回海ごみ勉強会」が10日、串本町串本の県水産試験場であり、鹿児島大学水産学部准教授の藤枝繁さんが「美しい海を守りたい、今わたしたちにできること」をテーマに講演した。藤枝さんは、漂着ごみの実態を説明し「串本の海をきれいにする」という気持ちは、東京や千葉、瀬戸内が減ったことを取り上げた。

藤枝さんは、破片類や飲料用プラスチックボトル、ふた、キャップ、生活雑貨などほとんどの漂着ごみが増えているのに對し、缶飲料のプルタブ

これは「アルタ」のか缶かに離れないように作られるようになつた結果で、「発生を根元から抑えると」「みはなくなる」と語った。

また、微少な発泡スチロール破片やプラスチック破片のごみが深刻化していることや、海底にも「みが堆積(たいせき)」していることを写真を見せながら伝えた。「みの経

海ごみ勉強会

「串本からきれいに」

藤枝・鹿児島大准教授が講演

東京の物産館にある必ず平井の
里のブース

「青」がある。ユズの皮を使
い、上品な香りがする「どれ
たて柚子石けん」は、防腐剤
や凝固剤などを使わず、釜炊
県内45番目。登録されると
れたり、必要な情報を提供し
てもらえたります。

して学校まで、女子は学校を出て馬坂から潮岬青少年の家

漂着(じみは)、野生生物や自然環境、漁業、文化など広範囲に影響を及ぼしているとし、「陸から海に入ってくる」のみを抑制するとともに、回収を促進することが大切。両方の活動を継続していくことが重要だ」と訴えた。さらに「自分たちのためだけではなく、社会全体の利益のために取り組むという気持ちが大切。将来こんな海にしたいという目標を決めて活動する」と継続のエネルギーになる」と呼び掛けた。

A black and white photograph showing a group of approximately ten people standing in a single file line across a gymnasium floor. The individuals are dressed in various casual and athletic attire. In the background, a basketball hoop and backboard are visible, along with some gym equipment and a wall with windows.

小学校体育連盟が研究会 串本の 潮岬小で 授業の向上目指し

い地域があることなどを研究結果を示しながら説明した。海岸に漂着したライターに書いている店名や住所、電話番号などから調べた結果、太平洋側の地域は、どこから来たか判明したもののがうち8割

東牟婁地方小学校体育連盟はこのほど、串本町の潮岬小学校で、保健体育科の授業研究会を開いた。新宮東牟婁の各校から参加した教諭が「体力づくり運動」の授業を見て

良かつた点や改善点など、質の向上に向けた熱心な意見交換をした。

20回授業に

同町に新

水新宮

市の沫の開授が業を

実技

授講稿

會見

南洋の歴史

徹底
さん
かし
業を

の意

「少ほ」見す